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司　　会　　会場委員長　宇 田 幸 生

2020年６月17日　第１７２２回　例　会
名鉄グランドホテル

ロータリー親睦活動月間

それでこそロータリー

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　西 村 利 夫会 長 挨 拶
皆さん、こんにちは。ちょっと

失礼して話がしづらいのでマスク
を取ります。

例会も残すところあと２回とな
りました。こうして皆さんにお話

しさせてもらいましたが途中、コロナの感染予
防で話す機会を失ったことは大変残念に思って
います。そして今日もあまり表面化しない話を
させて頂きます。
①　財務省が増税を検討している件

現在の消費税は10%ですが今後12%、15%と
段階的に値上げする検討をしているようです。
東北大震災でやったような「特別税」のように

「コロナ」に付けての特別税を考えているよう
です。しかし、これ以上増税されたらただでさ
えコロナで大変なのにどうなっていくのかと思っ
ています。
②　次期の総理大臣の候補について

今、水面下でいろいろと活動していますがお
一人候補が出ました。誰か分かりますか?  「石
破さん」です。二階幹事長、公明党、菅官房長官
と三つの動きで「石破さん」を総理にと担いで
います。ただこうして出てくる下馬評は大抵消
えてしまいますが今回はどうかな…と思ってい

会　長　西 村 利 夫点 鐘

次回のお知らせ（７月１日）
第１回定例理事会（11:00 ～）

今月のお祝い
クラブアッセンブリー
役員就任挨拶

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長・幹事・副会長

（1724回）

本日のお知らせ（６月24日）
役員退任挨拶

会場／名鉄グランドホテル
担当／会長、幹事、副会長

（1723回）

ます。これに対して安倍首相、麻生副首相がど
う動くか見てて頂きたいと思います。
③　昭和天皇の呪文について

第二次世界大戦のおり東京の上空にB29爆撃
機が三台飛来しました。

そこで東京へ爆撃されては大変な痛手となる
ため昭和天皇は秘策をもって対応しました。こ
の内容を語ることはできませんが飛来した機は
爆撃することもなく、そして跡形もなく消滅し
ました。異次元空間の発生があるやも知れませ
ん。思い起こせば「マレーシア航空機」も跡形も
なく消滅した事がありましたね。
④　20年後には新しい時代に

20年後には日本はもとより世界が変わるよう
です。私たちは生きているかどうかわかりませ
んけど。これは「コロナ」によってです。これは
コロナが永久的に収まらないからです。ただ日
本のワクチンが開発されれば変わるかもしれま
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社会奉仕委員会　熊澤委員長

ＳＡＡ　平野委員長

国際奉仕委員会　太田吉宣委員長

《 第1722回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

８名
53,000円

1,371,000円

西村君　今日を含め残りの例会は２回です。皆様
よろしくお願い致します。本日もよろしく！

堀尾君　本年度例会もあと２回です。よろしくお
願いします。

松尾君　本日の新旧理事会お願いします。
赤堀君　久し振りに例会に出席し皆様にお会いで

きて。
平野君　結婚記念日の祝福をうけて。50周年に

なりました。
松浦君　本日からがんばります。
鬼頭君　昨年より健康のためダイエットを始めまし

た。皆様も健康にはお気をつけください。
小久保君　誕生日お祝いありがとうございます。

また一歩冥途の旅の一里塚を進みました。

委員長　田 島 　 雄ニコボックス

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告
１．休会中の例会食事代を本日より返金しま

す。ニコボックスへのご協力お願いしま
す。

２．地区研修協議会の映像データを地区ホーム
ページのトップページよりご覧いただける
ようになりましたの登録者の方はご覧くだ
さい。

委員長　鬼 頭 光 広出 席 報 告

新旧委員長会議

第1722回
会員数：33名 出席数：25名　出席率：89.3％
前々回　休会

せん。先般も新聞に書いてありましたがドイツ
が開発中のワクチンをアメリカが採取しようと
してドイツは360億を投じて阻止したようです。
⑤　今年の12月頃には　について

以前にも言ったかもしれませんが12月には
もっと強いウィルス菌が蔓延する予想です。ど
ういう菌かは不明ですが中国産なのかアメリカ
産なのか…

それによって経済が一段と厳しくなっていく
でしょう。

政府や世界がこの経済に向けて働きかけてま
す。そこを認識しながら自分の会社を守ってく
ださい。

以上、会長挨拶とします。よろしくお願いい
たします。

〇司会　次年度幹事　池山君

〇クラブ戦略委員会より順に各18委員会の委
員長が「委員会報告」及び次年度各委員長へ

「伝達事項」を申し送りしました。
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